
神与我们所立的约，是因神的缘故而得到成就！  

 

上帝向我们强调又强调的是——上帝跟我们立过约的，不是我们诚实的爱上

帝做到而得到成就，乃是因为上帝的缘故得到成就的。 

这句话是什么意思呢？上帝为什么不管以色列人那么严重的跌倒、拜偶像，

为什么上帝好像是要破约的样子，但是要重新立约呢？ 

第一，因为上帝的爱！上帝爱我们，真的像我们爱我们的儿女一模一样的，

父亲怎样怜恤自己的儿女，上帝也是怎样怜恤我们。所以，第一个是上帝自己所

生的，上帝绝对不会撇弃。一次得救永远得救了，这个当然是真信的意思。真信、

真信从的人是上帝的儿女，他们的生命里面有上帝的 DNA。第一个的理由就是上

帝对祂永远的儿女，长子是耶稣基督、独生子开始，千千万万永远的儿女的爱，

绝对不放弃！祂必定会经过生气、管教、各样的方式，总是要成就出来。 

第二，因为上帝认识我们！这个也是非常重要的。现在讲的是，我们带着上

帝的眼光来看自己，上帝看你时，你里面有相信真理的、相信耶稣基督的宝血的、

里面有圣灵。上帝的眼光里面看你——你是圣殿了、是灵宫了，你是君尊的祭司

了。虽然还是很软弱，还没有恢复完全，但是，上帝的种子、上帝的生命、上帝

的 DNA在我们的生命里面。上帝是带着这样的眼光来看我们的。 

上帝认识我们，上帝信任我里面的种子，必定发芽、长大、开花、长枝、长

叶，然后结果子……祂是知道了。 

第三，祂知道我们生命在成长的时候，需要三岁、十岁、二十岁……，少壮

的年龄、父老的年龄……是需要这个的过程。对于上帝祂的时间表来讲，上帝说

——就成了，但是，地上 6000 年的时光里面，是需要过去、现在、未来……上

帝所命定的，就是凡事都有定期定时，撒种的有时、长大有时、收割的也有时。

这个过程我们的上帝真的是知道的。所以，上帝不会那么的灰心，有的时候，在

过程里面有祂的愤怒、祂全部要灭绝的样子，也给他们看，但上帝绝对不会这样

做的！ 

第四，最重要的是因为上帝看我们的时候，不是单单看我们，乃是要看——

我们主耶稣基督。我们的生命是借着主耶稣基督舍命献上的挽回祭，我们跟祂同

死、同埋葬、同复活的生命。我们主耶稣基督中保的事工，继续不断的直到永远，

祂是永存的大祭司，继续不断的为我们中保。在哪里？在跟上帝最靠近的地方—

—上帝的右边。所以，上帝不会撇弃我们的。 

第五，因为上帝的信实，自己不能违背。上帝的诚实，祂说过的话是必要成

就的，事就这样成了。说有光就有光！说怎样——事就这样的成了。一点一划也

不能废弃的，所以，上帝说的将必定成就出来。 



所以，重新立约的很重要的理由就是这个了。 
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